
一般質問通告書

（一括• 初回一括・ □両□晉）

所沢市議会議長 青木利幸様

令和元年 8 月 3 0 日

健康福祉 常任委員会

所沢市議会議員 浅野美恵子

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項目

中 1 ギャップについて

要 旨 （具体的に記入） 答弁者

「所沢駅西口街づくり」

について

交流について

・中学生活でつまずく中 lギャップの原因は？
• —————————-—————--—————- -——————•—--・中 lギャップに陥ったら、生徒にどのような 10 市長

症状が出るのか？

————————————————————————————————————————————— ．陥らない為にどのような取り組みを小・中学 10 副市長
———————————————————— 校で行っているのか？

・保護者との協力や指導は？
• 一-――ー・. 一―――-――- -. —――――――――ー・
・中学校入学後、全ての生徒が新しい環境で学
―――ー・――――――――――――――――――――――――ー・. -――ー・幽•““•• 一＿＿＿．
習や生活にうまく適応出来るように今以上の

————————————————--—-一―――――――――ー・“――――――――ー・取り組みが必要ではないか？

-—————————————————•• —————————————————————————— ・特に、保護者との連携が必要ではないか？

・駅からの歩行者空間の整備について
. -———————————————————————————————— 
・ロータリーのバリアフリー化について

フランス航空教育団との I ・フランス航空教育団来日 1 0 0 周年記念イベ

ント所沢実行委員会の委員のフランス訪問に
______ 

ついて

〇教育長

上下水道

〇事業
管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

子ども・子育てについて I . 「子ども・子育て会議」での保育園の今後の
————————————————————————————————————————••• 一一ー・”利用定員数計画では、現状の自然増加数で計

------――ー・“‘――••• 一――――――――------―――――••• 一------·画しているようだが、所沢駅周辺の開発に伴
——————————————••• 一――――――――-----------------·う定員の増加を計画に入れていないのは何故

か？

農業委員会

会長

公平委員会

委員長

その他



般質問通告書 2 0 1 9 年 8 月 3 0 日

（一括•初回一括・ □圃三晉）

所沢市議会議長 青木利幸様

健康福祉常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員 天野敦

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入） 1 答弁者
都市計画 0所沢駅西口近郊のイオン撤退について

交通政策 0岩崎交差点の右折車による対向直進車視認不良
ー••• —————— 
について

0川島田橋交差点の中央分離帯について

公園整備 0公園の水道及びトイレ設置について

その他

0 市長

〇 副市長

0 教育長

上下水道

〇 事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通 告 書

( 一 括•初回一括-~ロ!])

令和元年 8 月 3 0 日

総務経済常任委員会

所沢市議会議長 青木 利幸様

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

1 子ど：支援 目 1王竺笠：一：竺竺竺い琶翌二二
② 病児保育のICTを活用した予約システムについて

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――-------――――――――――――――――――――――――――――ー―――③ 病児保育の利用の充実・拡大について

2 AEDの普及 ① AEDの普及促進について

---――――――――――――――――-----―--一ー一一----―――――--・・―――――――――ー・疇-------―――――――――—·霞••••一一② 緊急時24 時間利用できるAED設置体制について
-————————————--③ AED付自動販売機の導入について

3 所沢市都市計画マスター① 市内の渋滞対策について

プラン |—-—————————-————-——-———-—————-——-——————— ② 交差点の改良について

--一――――――――――――――――---――――――――――――-------一••一――――ー・ー・·-------------------------③ 思わず歩いてしまいたくなる街の理念の反映は

4 新所沢まちづくりセン
ター

① 駐車場入場待ちの渋滞について
________________________________________________ .. 

② 改善への対応、安全対策について

———————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 5 並木まちづくりセンター 1 ① 窓口業務について

———————————————————————————————————————————————————————————————————————————— ② 並木まちづくりセンターの機能充実について

6 その他 トー一―――――――――------――――――――--――――――――----――-――――――――――-----―--―――---------一一ー・・

1--――――――--―――――――――――――――――――――――--―――--―――――――――――---一――――――――――――――――――――――

石原昂

答弁者

0 市長

〇副市長

0 教育長

上下水道

〇事業

管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書
令和元年 8 月 3 0 日

総務経済常任委員会

委員会(- 括

所沢市議会議長青木

初回一括

利幸 様

ビ匝国）

所沢市議会議員 大舘隆行

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に） 1 答弁者
1 、文化芸術

2 、狭山湖周辺の安全な

散策と魅カアップ

3 、公園

4 、その他

① 所沢市民文化センターミューズの改修について

•——————————————————————————————————————————————————————————— 

•——————————————————————————————————————————————————————————— ① 人道橋の経過について

ドー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――② 遊歩道について

t-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――③ クアオルト健康ウォーキングについて

トー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――④ 狭山湖駐車場トイレについて

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――① 所沢カルチャーパ一クについて

トー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――② 小手指ケ原公園について

1-—————————————————————————————————————————------------------

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

'———————————————————————————————————————————————————————————— 

1-——————————————————————————————————————————————————————————— 

’———————————————————————————————————————————————————————————— 

'———————————————————————————————————————————————————————————— 

t-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
ドー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
1-一――――――――――――――――_―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――. 

」 一一 一 一

L 一 一 一一 一 一一一一一 一
~ 一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
ドー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
トー―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
ドー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
ドー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

ドー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
1-——————————————————————————————————————————————————————————— 
... 

` —————-

1-- —————————————————————————————————————————————————————————— 

〇市長

〇 副市長

0 教育長

上下水道

〇 事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一括•初回一括・ □両□呈）

所沢市議会議長 青木利幸様

令和元年 8 月 3 0 日

健康福祉常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議員 荒川 広

所沢疇会会議脚l」第 6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

，小中学校:エア：ン設置［？墨;3Jj主"'~;巴凰麦三~-'~-~~)――-ー I 答弁者
0市内に本店を置く地元電気工事業者の活用 10 市長

ところざわ未来電力 0初年度の財政状況
―――――――――――――――――ー・0公共施設と民間事業者の契約状況
————————————————————————————————— 0電源の地産地消をどう実現するのか

旧逆線引き地区 0議会に陳情された道路改修の促進

松戸橋 0緊急対策を施すべき

東京狭山線 0東所沢和田 2 丁目交差点の右折信号設置を
―――ー・・~ ——————————-. 疇• ー・. ---――――――――ー・・~ 一ー・・~ ・”• 一
0清瀬駅方面のバス路線一部変更の懸念

その他

〇 副市長

0 教育長

上下水道

〇事業

管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長


